

Neue Rektorin in Triengen ab Schuljahr 2026/27

Die Bildungskommission Triengen wählte auf das Schuljahr 2026/27 Sarah Trüssel zur neuen Rektorin der Schule Triengen. Sie folgt auf Hansruedi Estermann, der im Sommer 2026 in seine wohlverdiente Pension geht.



Die Schule Triengen erhält eine neue Rektorin. Die Bildungskommission Triengen wählte Sarah Trüssel per 1. August 2026 ins Amt.

Das Auswahlverfahren erfolgte sorgfältig und in mehreren Stufen, dabei waren verschiedene Gremien involviert. Die neue Rektorin Sarah Trüssel verfügt über eine umfassende Ausbildung. Sie ist ausgebildete Primarlehrerin und Schulleiterin. Zudem hat sie ein CAS in Kooperativer Schulführung als auch in Unterrichts- und Schulentwicklung absolviert. Im Jahr 2024 erfolgte zudem der MAS «Schulmanagement» mit einer Masterarbeit zur Neuen Autorität. Sie unterrichtete als Primarlehrerin in Büron und Oberkirch. In Schlierbach ist sie seit 8 Jahren Schulleiterin. Sarah Trüssel ist 42 Jahre alt und wohnt mit ihrem Partner in Sursee.

Die Bildungskommission Triengen freut sich sehr auf die kommende Zusammenarbeit und ist überzeugt, mit Sarah Trüssel eine offene und kommunikative Persönlichkeit gewählt zu haben. Als neue Rektorin wird sie die Entwicklung der Schule Triengen und die Zusammenarbeit mit den Vertragsgemeinden Büron und Schlierbach weiterführen und ausbauen.

Triengen, 2. Dezember 2025 / Bildungskommission Schule Triengen